Wieso Reformierte Freikirche?

Wir verstehen die biblische Lehre von der souveränen Gnade Gottes wie durch die *Synode von Dordrecht* dargelegt: völlige Verdorbenheit des Menschen, bedingungslose Erwählung, wirksame Sühne, unwiderstehliche Gnade, Ausharren der Gläubigen.

Wie in reformierten Kirchen weit verbreitet, haben wir ein historisches Bekenntnis als Ausdruck wichtiger biblischer Glaubensinhalte, in unserem Fall das Erste Londoner Bekenntnis von 1644 (www.london1644.info). Darüber hinaus halten wir zu manchen Themen Positionspapiere, so die Erste Chicago-Erklärung zur Irrtumslosigkeit der Bibel, die Nashville-Erklärung zur biblischen Sexualität und weitere. Auch unser Verständnis des Abendmahls ist reformiert.

Presbyter, also Älteste, tragen eine besondere Leitungsverantwortung in Lehre und Praxis der Gemeinde. Daher wird auch den einzelnen Mitgliedern nicht im Voraus eine völlige Übereinstimmung mit den Bekenntnispapieren abverlangt.

In reformierten Kirchen weniger verbreitet, aber spätestens seit 1644 dokumentiert, ist unser Verständnis der Taufe. Nach neutestamentlichem Vorbild sollen zum Glauben Gekommene getauft werden. Geschwistern, die in diesem Punkt eine andere Ansicht haben, wird allerdings nicht deshalb die Mitgliedschaft verwehrt, insbesondere wird ihnen auch keine Erwachsenentaufe als »Beitrittsritual« abverlangt.

Wir suchen:

- ► Kontakt zu Gemeinden und Gründungsprojekten gleicher Ausrichtung
- ► Menschen, die den Aufbau biblischer, reformierter Gemeinden durch Gebet, Mitarbeit und Spenden mittragen

Spendenkonto:

Trägerverein Reformierte Freikirche

IBAN: DE24 4526 0475 0012 6498 00

BIC: GENODEM1BFG (SKB Witten)

Wenn Sie gezielt eines der Projekte unterstützen wollen, vermerken Sie den jeweiligen Ortsnamen bitte im Verwendungszweck.

Gerne stellen wir Ihnen eine Zuwendungsbestätigung für das Finanzamt aus; falls nicht anders erwünscht, zum Jahreswechsel. Sofern Sie dies möchten, geben Sie bitte den vollständigen Namen und Ihre Anschrift beim Verwendungszweck an.

www.Reformierte-Freikirche.de



ist eine beim Deutschen Patent- und Markenamt unter der Nummer 30 2018 233 975 registrierte Marke.



Jesus Christus verkündigen und ihn feiern!







Gladbeck

Seit Sommer 2016 gibt es die Reformierte Freikirche in Gladbeck. Von Anfang an war klar, dass wir Menschen im Herzen des Ruhrgebiets mit der guten Nachricht erreichen und hier Gemeinde nach biblischer Weisung bauen wollen. Angesichts des weit verbreiteten Post-Evangelikalismus wollten wir darüber hinaus ein neutestamentliches Gemeindemodell darstellen, von dem auch andere Christen, die unsere theologischen Überzeugungen teilen, profitieren können.

Trotz zweier Tochtergemeinden bleibt auch in Gladbeck genug zu tun, so ist es ein besonderes Anliegen, die Kinder und Jugendlichen hier, sehr viele davon mit Migrationshintergrund, mit dem Evangelium zu erreichen.

Presbyter der Gemeinde sind Bernhard U. Hermes und Jörg Wehrenberg.

Kontakt: gladbeck@reformierte-freikirche.de www.rfk-gladbeck.de

Pritzwalk

Im Jahr 2019 wurde Michael Klimpsch, unterstützt von seiner Ehefrau Esther, im Namen Jesus Christi durch unsere Muttergemeinde, in Gladbeck, zur Gründung einer neuen evangeliumszentrierten Gemeinde in Pritzwalk ausgesandt.

Unsere Kleinstadt im Nordwesten Brandenburgs ist von einer vorherrschend säkularisierten und entchristlichten Gesellschaft geprägt. Der weit überwiegende Teil der Bevölkerung hatte bisher keinen Berührungspunkt mit dem Jesus der Bibel und dem christlichen Glauben.

Wiederholt begegnen uns aber auch Christen, die sich nach verbindlicher Gemeinschaft sehnen. Wir sind dankbar, für solche Geschwister eine Heimat zu sein und sie als Mitglieder aufnehmen zu können. Anfang 2023 hatten wir die Freude, uns mit zunächst neun Mitgliedern als selbständige Ortsgemeinde zu verfassen.

Kontakt: pritzwalk@reformierte-freikirche.de www.rfk-pritzwalk.de

Mülheim/Ruhr

Ein seit längerem bestehender Hauskreis sowie einige Christen, die sich seit einiger Zeit regelmäßig zu Hausgottesdiensten treffen, bilden den Kern des Gründungsprojekts Reformierte Freikirche in Mülheim/Ruhr.

Unter der Leitung von *Thomas Kretzschmar*, unterstützt von seiner Ehefrau *Silke*, formiert sich seit Anfang 2023 dort eine Gruppe von Gläubigen. Sie wollen miteinander Gemeinde nach biblischem Vorbild bauen. Wir wollen bibeltreuen und reformatorisch-gesinnten Christen eine geistliche Heimat bieten und missionarisch in die Stadtgesellschaft wirken.

Wie alle unsere Standorte wird auch die RFK in Mülheim durch das Gemeindegründungswerk Antiochia-Teams (www.antiochiateams.org) beraten und begleitet.

Kontakt:

muelheim-ruhr@reformierte-freikirche.de www.rfk-muelheim-ruhr.de